

Senyum Sumringah Anak-anak Paud saat Berkunjung ke Polsek Manyar

Achmad Sarjono - GRESIK.UPDATE.CO.ID

Sep 29, 2022 - 16:45



GRESIK – Kantor Polisi yang berada di jalan raya Manyar, Kecamatan Manyar, Kabupaten Gresik, tiba-tiba didatangi puluhan pelajar pendidikan anak usia dini (Paud) dari Taman Posyandu Suka Ceria, Desa Banyuwangi didampingi guru dan orang tua.

Sempat kaget, Kapolsek Manyar AKP Windu Priyo Prayitno didampingi Kanit Binmas Aiptu Fahrur Rozi menyambut kedatangan anak-anak Paud lalu

menggendongnya.

“Selamat datang anak-anak di Polsek Manyar. Jangan takut pada Pak Polisi karena Polisi adalah sahabat anak.” sambut Windu, Kamis (29/9/2022).

Perwira Polisi dengan tiga balok dipundak itu menjelaskan tugas-tugas Polisi dan memperkenalkan anggota Polsek Manyar sembari mengajak keliling di ruangan kantor Polsek.

“Siapa yang ingin menjadi Polisi.” tanya Windu kepada anak Paud.

Bersambut puluhan anak-anak Paud mengacungkan jari telunjuk dan berkata saya ingin jadi Polisi.

Sontak senyum ceria terpancar dari wajah anak-anak seolah berkata Polisi adalah sahabat mereka.

“Ini adalah bentuk Polisi dekat dengan masyarakat termasuk dengan anak-anak. Jadi kami berkolaborasi dengan pihak sekolah usia dini untuk mengedukasi anak-usia dini tidak takut dengan sosok Polisi. Polsek Manyar terbuka lebar untuk kunjungan dari anak-anak Paud.” terangnya.

Pada kesempatan tersebut, Kapolsek Manyar juga memberikan hadiah bagi siswa pemberani yang tidak takut pada Polisi, diantar pulang hingga didepan pintu rumah naik mobil patroli Polisi.

Almas, siswa Paud Suka Ceria awalnya terlihat canggung saat hendak digendong Aiptu Fahrur Rozi. Akhirnya anak pemberani itu berhak menerima hadiah dari Kapolsek karena tidak nangis karena tidak takut pada Polisi.

Sementara itu Indahing Nur Weni Kepala Sekolah Paud Taman Posyandu Suka Ceria mengapresiasi penyambutan Polsek Manyar saat dikunjungi anak-anak didiknya.

“Kunjungan ini dalam rangka pengenalan anak-anak tentang tugas Polisi agar tidak takut dengan Pak Polisi. Karena Polisi adalah sahabat anak.” jelasnya.

Menurut Weni, dengan kegiatan ini anak-anak jadi lebih mengenal lebih dekat Polisi dan tugas-tugasnya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

“Juga sebagai wujud Polisi tetap dihati masyarakat.” pungkasnya. (jm)